
Pièces 6 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 85025205

Prix 650 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Découvrez cette maison d'un autre temps à réhabiliter entièrement, située au cœur

d'Opio.  Cette  propriété  unique  offre  un  potentiel  immense  pour  créer  votre

résidence  de  rêve.**Caractéristiques  de  la  Maison  :**-  **Surface  habitable  :**  2

étages  de  120m²  chacun  soit  240m2  total-  **Terrain  :**  1485m²,  idéal  pour

accueillir  une  piscine-  **Vue  :**  Superbe  vue  sur  le  village**Avantages  :**-

**Proximité des commodités**- **Environnement calme et verdoyant**- **Possibilité

de réhabilitation selon vos goûts et besoins**Cette maison est une toile vierge prête

à être transformée en une magnifique ...

Discover this timeless house, ready for a complete renovation, located in the heart

of  Opio.  This  unique  property  offers  immense  potential  to  create  your  dream

residence.**House  Features:**-  **Living  Area:**  2  floors  of  120m²  each,  totaling

240m²-  **Land:**  1485m²,  perfect  for  a  pool-  **View:**  Stunning  view  of  the

village**Advantages:**-  **Proximity  to  amenities**-  **Peaceful  and  green

environment**-  **Renovation  potential  according  to  your  tastes  and  needs**This

house is  a  blank canvas ready to be transformed into a magnificent  family  home.

Enjoy the expansive land to create your dream ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES
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